

# 設楽町立設楽中学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



自分も相手も認め、思いやりある態度で人に接する生徒を育てます。

〈1年生では〉

自分のよさを知る。相手のよさを知ろうとする。

〈2年生では〉

自分の考えを積極的に伝える。相手の立場を考えた言動をとる。

〈3年生では〉

他との関わりを大切にしながら高め合う。地域へ働き掛ける。

〈生徒たちの声〉

いろいろな人権問題を調べて発表しました。どの人権問題も、相手への思いやりが足りないために起こることが分かりました。

学校祭で伝えた「思いやりの大切さ」



〈地域の方の感想〉

大人も知らないことを分かりやすく説明してくれた。調べたことを発表するだけでなく、自分たちの生活にどう生かすかを示してくれたこともよかった。

## 家庭・地域の皆様へ

生徒たちが、学習のまとめとして、設楽中人権宣言を作成しました。「相手を思いやる、いじめのない学校」「全校がいつも明るく元気な学校」となるようお願いを込めています。人権宣言は、現在、木版レリーフとして制作しています。卒業式で披露し、掲示しますので、学校にお立ち寄りの際は、ぜひ御覧ください。



みんなで子どもの心を育むために



**愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!**

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック